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１／Ｉ

個人質問

　

質問順位１

　

１ １質問者氏名ｉ６番 北川 元気 議員
大１ 中１ 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

新型コロナウイルス感染症のワクチン接種について

　　

１（１）１

　　

彦根市のコロナワクチン接種状況について

　　　　

１ ① ワクチン接種の状況は

　　　　

１ ②

　

ワクチン接種の今後のスケジュールは

　　　　

１ ③

　

ワクチン接種による副反応疑いの状況は

　　

１（２）ｉ

　　

健康な子どもへのワクチン接種について

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

年代別の重症化率、死亡率は

　　　　

１ ②

　

ワクチン接種において重症化・死亡と報告された事例は

　　　　

１ ③ １２歳以上の方への情報提供は十分か

　　　　

１ ④

　

ワクチン接種における相談の状況は

　　

１（３）１

　　

新型コロナのオンライン相談について

　

　

　

　

　　　　

１ ①

　

自宅療養者や後遺症で悩む方へのケアは

　　　　

１②

　

泉大津市のオンライン相談のような取組みを検討しては

　

２ １

　　

ー

　　

燦ばれすを図書館として有効活用する件について

　　

１（１）１

　　

燦ばれすを図書館として有効活用する件について

　　　　

１ ①

　

この決定に至るまでの経緯は

　　　　

１②

　

燦ばれす図書館として有効活用する場合の費用は

　　　　

１③

　

図書館を新しく建設した場合の費用は

　　　　

１ ④

　

市民にとってメリットであると判断された理由は

　　　　

１ ⑤

　

いつ頃、どのような図書館となるのか

　　　　

１⑥

　

燦ばれす存置期間の有効利用は

　　　　

１ ⑦

　

図書サービスだけでなく柔軟な利用の検討をしては

３１

　　　　

発達障害児への支援について

　　

１（１）１

　　

発達障害児への支援について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

彦根市における発達障害児の人数は

　　　　

１ ②

　

検診、診断、訓練などの状況は

　　　　

１ ③ 医師の確保について見解は
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１／Ｉ

個人質問

　

質問順位１

　

２

　

１質問者氏名１版番 森野 克彦 議員
大１中１ 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

特殊詐欺被害防止対策について

　　

１（１）１

　　

特殊詐欺被害防止対策について

　

１

　　

１

　　　　

１①

　

市内の特殊詐欺被害の現状は

　　　　

１ ②

　

防止対策の現状と効果は

　　　　

１ ③ 今後の対策についての見解は

２１

　　　　

彦根シティマラソンのオンライン開催について

　　

１（１）１

　　

彦根シティマラソンのオンライン開催について

　

１

　

１

　　　　

１ ① オンライン開催の内容は

　　　

１② 開催趣旨と目的は

　　　　

１ ③

　

高齢者の参加は可能か

３１

　　　　

危険なバス停について

　　

１（１）１

　　

危険なバス停について

　　　　

１ ①

　

市内の危険なバス停の数は

　　　　

１ ②

　

安全対策の実施の現状は

　　　　

１ ③

　

安全対策完了までの実施スケジュールは

４１

　　　　

市民生活の利便性向上について

　　

１（１）ｉ 窓口業務について

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

窓口業務での聞き取りづらさ解消の対策は

　　

１（２）１

　　

待ち時間の短縮と密の解消について

　　　　

１ ①

　

予約システムの導入はできないか

　　　　

１ ②

　

呼び出しブザーの導入はできないか

５１

　　　　

彦根市の少子高齢化対策について

　　

ー（１）１

　　

彦根市の少子高齢化対策について

　　　　

１ ①

　

彦根市の少子高齢化の現状は

　　　　

１②

　

彦根市の少子高齢化対策の現状は

　　　　

１ ③

　

彦根市の２人目以降の子育て支援の現状は

　　　　

１ ④ 今後の対策についての見解は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

３

　

１質問者氏名１２１番 伊藤

　

容子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

０

　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

包括的支援体制（断らない包括的な支援）について

我が事・丸ごと事業について

多機関の協働による包括的支援体制構築事業の現状は

市の役割（責任）は明確か

多機関の協働による包括的支援体制構築事業の課題は

重層的支援体制について

重層的支援体制について市の見解は

市の役割（責任）は明確か

重層的包括的支援体制の今後は

２

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．・

　　

′▼

０

　　　　　　　

塑

①

　

②

　　　

①

　

②

文化財（建造物）を活かした産業振興について

文化財（建造物）の活用について

文化財の位置づけは

文化財整備の状況は

文化財（建造物）と産業振興について

文化財整備と産業関連団体等との連携は

お城以外の文化財の積極的な活用は

３

①

　　　　　　　　　　

⑦

　　　　　　

◎

①

　

②

　

③

　

④

　　　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

彦根市のシティプロモーションについて

　　　　　　　　　　　　　

′

シティプロモーションについて

シティプロモーションとは

彦根市のシティプロモーションの考え方は

「彦根市シティプロモーション戦略」が定義するシティプロモーションとは

総合計画（案）の「シティプロモーションの推進」ではシティプロモーション施策

をカバー－できないのでは

彦根市シティプロモーション戦略について

「彦根市シティプロモーション戦略」とは

「彦根市シティプロモーション戦略」策定からこれまでに要した費用は

彦根市シティプロモーション戦略の成果は

総合計画（案）について

指標・目標値の設定根拠は何か

指標・目標値を達成すれば最終目標の達成は可能か

指標・目標値は適正か
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２／２

個人質問

　

質問順位１

　

３

　

１質問者氏名１２月番 伊藤 容子 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　　　　

１④

　

彦根市シティプロモーション戦略委員会との協働か

　　　　

１⑤

　

行政はどのように関わっているのか

　　　　

１ ⑥

　

今後のシティプロモーション戦略推進について市の立場は

　　　　

１ ⑦ 「市民協働」とは「彦根市シティプロモーション戦略委員会」との限定した

　　　　　　

活動か

４１

　　　　

市民協働・市民活動について

　　

１（１）１

　　

総合計画（案）の市民協働について

　

１

　

１

　　　

１ ① 市民協働とは

　　　　

１② 「市民協働」は多様な主体で取組むことが重要では

　　　　

１ ③

　

総合計画（案）での「市民協働」、「市民活動団体」と「地域コミュニティ」と

　　　　　　

区別した意味は

　　　　

１④

　

市は「市民協働」を担う主体を広く捉えるべきでは

　　　　

１⑤

　

総合計画（案）の「市民協働」を今後どのようにするのか

　　

１（２）１

　　

提案型公募を活用した市民協働の推進について

　　　　

１① 「市民協働」を提案型公募で募集しては

　　　　

ｉ ② 「彦根市シティプロモーション戦略」の推進について提案型公募をしては

　　

１（３）１

　　

市民協働・市民活動と補助金について

　

　

　　

　

　　　　

１ ①

　

補助金支出一覧表の作成は

　　　　

１②

　

市民活動の支援・推進に補助金支出一覧表を活用しては

　　　　

１③

　

補助金交付先選定に公募を取り入れては

　　

１（４）１

　　

市の主体的な市民活動支援について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

市民活動支援には市の主体的な支援も必要では
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１／２

個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名１２２番 馬場

　

和子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

彦根市役所新庁舎の供用から４ヶ月を経過した中で

新庁舎供用後の市民の反応について

新庁舎供用開始から４ヶ月経過し、市民から寄せられた意見や感想などは

屋上展望台と屋上花壇に対する感想や意見は

駐車場内の誘導員や屋上に配置された警備員に対する声は

勤務する職員からの声は

２

ａ

　　　　　　　

塑

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

県との関係性について

彦根西高等学校跡地について

現在の跡地の利活用状況は

今後、彦根市として滋賀県と交渉する考えは

彦根糊西館高等学校のグラウンド整備について

統廃合による生徒数の増加への認識は

グラウンドの現状は

グラウンド整備に向け滋賀県との協議をすべきでは

３

Ｏ

　　　　　　　

Ｑ

　　　　　　　　　　

燈

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

高齢者施策について

１００歳大学について

１００歳大学への見解は

人生１００年時代に即応した高齢者施策の必要性への見解は

シルバー人材センターの現状と今後の展開について

高齢社会を迎え、シルバー人材センターの現状と課題への認識は

事業拡大・登録者増大への対応として必要なことは何か

元気なシルバー世代が生き生きと過ごせるための応援の方策は

金亀荘の今後の方向性について

金亀荘の現状は

今後の方向性は

４

▲、

　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　

′▼

１
１

　　　　　　　　

り‘

′十

　　

、、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

′十

　　

・

①

　　　

①

彦根市民会館の開館に伴う課題と今後のロードマップについて

「ありがとう彦根市民会館」イベントについて

閉館に伴うイベントの内容は

ホール客席に仮置きされている発掘物等の取り扱いは

発掘物等の取り扱いは
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２／２

個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名１２２番 馬場

　

和子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（３）

②

　

③

　　　　　

①

　

②

この際、保管だけでなく展示等で活用する考えは

　

◆

稲部遺跡からの発掘物も含めて公開・展示するための施設についての見解

は

敷地所有者との協議も含めて、今後のロードマップは

敷地所有者との協議は進んでいるのか

解体・撤去後のロードマップは
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

５

　

１質問者氏名１５番

　

堀ロ

　

達也

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

▲、

　　

ノ▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

１′

０

　　　　　　　　　　　　

媛

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

オンライン授業と不登校児童・生徒への支援について

オンライン授業について

タブレット学習の取り組み状況は

端末に一斉に繋げることへの障害はないのか

一斉休業でのオンライン授業の備えは

児童・生徒を孤立させないための方策は

オンライン授業を活用した不登校児童・生徒への支援について

不登校児童・生徒の現状は

オンライン授業導入に対する見解は

評価基準の見直しやマニュアル等の改訂が必要では

ハイブリツト型授業に対する見解は

Ｔｅａｍｓを活用したオンライン相談を行っては

クラウド型学習ソフトの導入を検討しては

不登校問題解決に向けた教育長の方針は

２

、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

０

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

　

②

　

③

　

④

ヤングケアラーの問題と子どもの居場所づくりについて

　　　　　　　　　　　　

．

ヤングケアラーの問題について

ヤングケアラー問題の現状は

学校現場への周知や出前講座を行っては

市独自の実態調査が必要では

一人あたりの相談件数はどれくらいなのか

人員を含めＳＮＳチャットでの相談環境を整備しては

高崎市の「ヤングケアラーＳＯＳ制度」への見解は

子どもの居場所づくりについて

子どもの居場所づくり事業の採択実績の詳細は

子どもの居場所づ〈りに対する予算は

支援団体とのさらなる連携やサポートが重要では

地域で若者を支える仕組みづくりに対する見解は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

６

　

１質問者氏名１２４番 安淫 勝 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　

⑩

　

⑪

　

⑰

活躍した選手・学校の顕彰について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▼

活躍した選手・学校の顕彰について

激励金の内規は何時ごろ定められたのか

激励金を見直すことはできないか

懸垂幕の掛ける位置を工夫できないか

歩道を狭くしている行為に対しての見解は

敷地内での設置はできないのか

懸垂幕・横断幕は内規等で掲示から何日で撤収すると決められているのか

中学生への激励金は

遠征費等の補助制度は

多人数の場合の遠征費の補助や楽器の輸送費は

広報ひこねへの記事掲載を検討できないか

横断幕等同様の対応が必要ではないか

表敬訪問や激励会、凱旋報告会等の開催可否の基準はあるのか

２

・（１）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　　　

⑨

　

⑲

新型コロナウイルス感染症に対する市の危機管理について

新型コロナウイルス感染症に対する市の危機管理について

それぞれの施設の休館や閉鎖、貸館中止を決定する基準は何か

出張所に公民館を併設する場合、なぜ公民館部分だけ休館するのか

各施設が実施されるイベント中止の基準は何か

休館、閉鎖、イベント中止などは各施設や所管課が自主的に決めているの

か、それとも危機管理として本部会議で決定し指示しているのか

学校の先生など学校関係者のワクチン接種の状況はどうか

市民の安全を守るべき市職員のワクチン接種の状況は

市長の見解は

対象年齢の拡大や接種率など進捗状況は、県内他市と比較し遅いのか

早いのか、その順位は

若い世代へのアプローチは

市長の見解は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

７

　

１質問者氏名１８番 中野 正剛

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

新型コロナウイルスワクチン接種について

新型コロナウイルスワクチン接種について

台風時にワクチン接種が中止になった時の対応はどうするのか

ワクチン接種を中止することによるワクチンの廃棄はないのか

これからの台風時期もテントで順番待ちをしてもらうのか

１１月以降の新型コロナワクチン接種体制に変更はあるのか

観光バスを待機場所として利用してはどうか

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

まちなか交流ラウンジの活用について

　　　　　　　　　　

・
まちなか交流ラウンジの活用について

まちなか交流ラウンジにどのような機能を持たせるのか

まちなか交流ラウンジの総面積はどれくらいになるのか

まちなか交流ラウンジには車いすでも入れるのか

まちなか交流ラウンジにユニバーサルデザインの遊具を設置しては

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

彦根市の消防・災害時におけるドローンの活用について

彦根市の消防・災害時におけるドローンの活用について

ドローンの運用を見据えて、基礎的な研修には参加しているのか

消防職員の増員は図れたのか

彦根市でドローンを活用する場面は多くあるのではないか

彦根市でドローン運用に向けたスケジュールはあるのか

４

（１）

①

　

②

　

③

彦根市のＳＤＧＳに対する取組について

彦根市のＳＤＧｓに対する取組について

「広報ひこね」にＳＤＧＳに対する彦根市の具体的な目標を示しては

彦根市内にある企業や施設のＳＤＧＳに対する取組を紹介しては

彦根市としての目標は必要ではないか

５

（１）

①

　

②

彦根市ＬＩＮＥ公式アカウントの防災・災害情報について

彦根市ＬＩＮＥ公式アカウントの防災・災害情報について

避難場所の混雑状況の発信はできないか

各避難所の災害支援物資情報は発信できないか

-9-



１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

８

　

１質問者氏名１１９番 小川

　

隆史

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

地域が望む図書館のあり方について

地域が望む図書館のあり方について

燦ばれす周辺にかかる公的施設整備への地元意見と整備の経緯は

燦ばれすの耐用年数は

本年度当初予算で燦ばれす解体撤去に至った理由は

燦ばれすの現在までの修繕実績は

燦ばれすを図書館化することで図れる利便性とは

燦ばれすの図書館化に伴う整備費に対する国等の補助金は

燦ばれすの図書館化調査の具体的手法は

複合的施設としての図書館化は

公共施設等総合管理計画、個別管理計画における解体撤去の考え方は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

９

　

１質問者氏名１２番 中川

　

睦子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

①

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑦

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　　　

①

コロナウイルス感染拡大に伴い子どもたちの命を守り、学びを保障する対策

について

現在の彦根市内の感染状況の中での学校運営について

コロナ感染拡大で制約、変更された学校行事の内容は

変更による子どもたちへの影響は

コロナ禍での学校給食について市の基本的考えは

感染による欠席者の学習の保障対策は

オンライン授業の準備をすすめていますが、進捗状況は

オンライン授業ですべての子どもたちの学びが保障されるのか

今後のＩＣＴを活用したオンライン授業はどのように進めていくのか

保護者から欠席要望等がある場合の対応の周知は

市長は少人数学級を今こそすべきと思うが、見解は

デルタ株のもとでの学校の感染対策について

学校でのクラスター対策としての広範な検査体制への見解は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

彦根市のごみ減量を進めるために

基本計画に基づく進捗状況について

過去５年間の目標に対して実績は

各地域自治会への働きかけはできているか

２０２２年度の目標数達成のための具体的取組は

彦根市の目指すごみ処理とはどうあるべきと考えるのか市長の見解を

３

０

　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

社会情勢の変化と地域ニーズにあった子育て環境の充実について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

　　　　

ｒ

彦根市内の幼稚園・保育園の送迎用駐車場の必要性について

幼稚園・保育園の送迎用駐車場は必要では

それぞれの園の要望にどう応えているか

将来を見通しての駐車場確保の計画は

安心して預けられる保育の充実について

今年度の４月１日時点、すべての条件での待機児童数は何人か

今後の情勢を見通して市の保育計画は

地域の実情にあった施設整備はされているか

来年度民間事業所が参入予定だがどのような施設か
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２／２

個人質問 質問順位１

　

９

　

１質問者氏名１２番 中川

　

睦子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

⑤

　

⑥

　　　

⑦

　　　

⑧

それらの施設は市の計画に沿った施設か

′施設で児童の健康と安全が保障されるように市としての対応はどうあるべき

か

加配対象外の園児の安全と職員の負担軽減に市独自の支援策を行えない

のか

必要に応じて加配予算を付けるべきだが見解は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１０

　

１質問者氏名１２３番 長崎 任男

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　　　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

彦根市の図書館施策の方向性について

図書館を核にしたまちづくりについて

市長は他の自治体に新たに建設された図書館を視察されたか

彦根市立図書館の来館者数は

現図書館で受け入れられる来館者数は

彦根市立図書館と武雄市図書館の違いは

定住人口の増加につながるのでは

清崎町に決定された中央館の早期実現について

図書館整備およびネットワーク構築推進事業費は減額すべきではないの

では

減額は当初予算の全額か

場合によっては無担保で承認せよとならないか

減額された事業はいっ再開されるつもりか

中央館の建設用地に決定された清崎町に間違いな〈建設されるのか

６月議会の答弁を受けて

経常収支比率８０％以下の自治体は

実質不可能な指標にとらわれず現実的に柔軟に対応すべきでは

官民連携を含め検討すべきでは

遅くとも市長の任期中に何らかの進展を示すべきでは

彦根市図書館整備基本計画の見直しについて

市長として彦根市図書館整備基本計画をどのように認識しているか

見直しの手続きは

諮問される内容は

基本計画に中央館建設用地に選定された清崎町の位置づけをして

いただけるのか

職員体制やランニングコストはどうなのか

財政再建の足かせにはならないのか

拠点図書館の機能は果たせるのか

計画の見直しにはどれくらいの時間がかかるのか

市長の説明責任について
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２／２

個人質問 質問順位キ

　

ｌｏ

　

ｌ質問者氏名１２３番 長崎 任男

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　

－
メモ

①

　

②

　

③

　

④

地元への説明は

教育委員への説明は

教育委員会会議での議決に対する取扱いは

用地選定委員会の委員への説明は

２

（１）

①

　

②

　

③

８月豪雨災害について

８月１４日の豪雨災害に対する彦根市の対応について

原因は何と考えるのか

避難所運営に問題はなかったのか

土砂災害等危険個所の再点検は行ったのか
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１１

　

１質問者氏名１１７番 矢吹

　

安子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

「医療的ケア児支援法」可決・成立を受けて

医療的ケア児とその家族の支援は

医療的ケア児の国・県・本市の人数は

本市の医療的ケア児の現状は

ご家族の負担の内容は

親などのキャリア形成や社会参加についての現状は

学校や保育所への看護師配置について

保育所での看護師又は略疫吸引等が可能な保育士の配置の現状は

保育所での今後の対策は

学校における医療的ケアのできる看護師等の配置の現状は

学校での今後の看護師配置支援の対策についての考えは

課題解決のために

放課後等デイサービスの現状は

放課後等デイサービスの拡大を願うが、見解は

放課後等デイサービスの報酬のさらなる加算を求めるが、見解は

生活介護が必要な１８歳以上の方の居場所づくりは

医療的ケア児協議会の設立は

医療的ケア児の啓発活動への見解は

「医療的ケア児支援法」を受けて和田市長のお考えは

２

①

　　　　　　　

⑦

　　　　　　　

◎

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

山間集落「男鬼町」の復活を

廃村「男鬼町」について

「男鬼町」の歴史は

「男鬼町」の産業は

廃村集落になった理由は

彦根市少年山の家の「自然の家」について

彦根市少年山の家の開設理由とその開設期間は

彦根市少年山の家の事業内容は

彦根市少年山の家が閉館された理由は

「比婆神社」も観光施策に

伊邪那美大神が鎮座されている「比婆神社」の歴史は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１１

　

１質問者氏名１１７番 矢吹

　

安子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（４）

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

鳥居から「比婆神社」までの道のりは

秘境の「比婆神社」と「男鬼町」の里山を含めた広報活動への見解は

山間集落「男鬼町」の復活について

「男鬼町」についての話し合いを元町民とされては

彦根市少年山の家の「自然の家」体験学習施設の開設は

「男鬼町」にある「比婆神社」も事業に入れては

和田市長の描いておられる、レジャー需要の「男鬼町」とは

山間集落「男鬼町」の復活についての見解は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位ー

　

１２

　

１質問者氏名１１５番 森田

　

充 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

ヤングケアラーについて

　　　　　　　

′

ヤングケアラーについての認識は

市長の認識は

教育長の認識は所信表明の中でどの部分にあたるのか

国からのアンケート調査結果について

国からのアンケート調査方法は

生徒のみへのアンケート調査ですか

国への回答はされたのか

アンケート調査結果より該当者は

その他の中学校へのアンケート調査は

アンケート調査結果を踏まえて

どのような議論をされましたか

どういう形で支援が進んでいくのか

コンパクトな組織でなければならないのでは

今後も定期的にアンケート調査は実施されるのか

ヤングケアラーを知ってもらう啓発活動が必要では

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

彦根市のスポーツ振興について

今こそやるべきこと

市長は子ども時代にスポーツ界のヒーローにお会いされたことは

彦根市出身のヒーローとのオンライン交流は

スポーツ振興から見た地場産業の活用について

彦根市スポーツ・文化交流センターの稼働率を上げる為の施策は

他のスポーツ施設・宿泊施設・観光施設との連携は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１３

　

１質問者氏名１１４番 林 利幸 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

新型コロナウイルス感染症のまん延に対する考え方について

市内経済への影響について

市長は彦根市内の経済の現状をどのようにお考えか

市内で破産等法的整理の準備に入った企業や事業者はないか

市内の企業や事業者から相談は寄せられていないか

市内の企業や事業者への支援策について

滋賀県の協力金についてどのように考えているか

彦根市独自の協力金・支援金は考えていないのか

市内の企業や事業者に対しての支援策は十分と考えているか

キャッシュレス決済ポイント還元事業について

キャッシュレス決済ポイント還元事業とは

なぜ今の時期なのか

期限はいつまでか

地域経済再生に対する市長の考えを問う

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

新ごみ処理施設へのアクセス道路について

計画取りやめとなったアクセス道路について

６月定例会以降反響はあったか

アクセス道路についてその後の検討状況は

アクセス道路についての要望に対する考えは

アクセス道路に対する市長の考えは
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１／２

個人質問 質問順位ー

　

１４

　

１質問者氏名１３番

　

角井 英明

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

⑥

彦根市の図書館の充実に向けて

燦ばれすの図書館化と彦根市図書館整備基本計画を変更することについて

燦ばれすの図書館化で生まれるメリットは

図書館を新設する場合の経費は

燦ばれすを図書館化する際のスケジュールは

燦ばれすの図書館化にともなう今後の市の図書館構想は

「湖東圏域内における望ましい公共図書館整備のあり方について（報告書）」

をどのように認識しているか

報告書を基本においた計画内容であるべきだが、燦ばれすをどのような

図書館にするのか

２

▲、

　　

ノ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　

ノ▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　

ノ▼

”

　　　　　　　　　

α

　　　　　　　　　　

倦

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

コロナ感染症拡大のなかでの医療体制

新型コロナウイルス第５波での医療体制

軽症、中等症、重症、宿泊療養者、自宅療養者の現在の患者数は

新型コロナ感染症用の病床数と現在の稼働数は

コロナ対応に追われるなか通常医療や事故等に対応できているか

医療崩壊を防ぐための体制

最悪の事態を想定した対応策ができているか

重症化リスクの高い人以外は「自宅療養」という国の方針についての見解は

「自宅療養」をなくすためのベッドの確保ができているか

民間の医療機関でＰＣＲ検査を実施する必要があるのでは

民間の医療機関でのＰＣＲ検査への市の補助は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

災害時における安全・安心

人間らしく過ごせる避難所の確保

避難所で人間らしく過ごせるための環境は

災害食が備蓄されている場所と備蓄数は

あたたかい食事の確保は

食物アレルギー対策は考えられているか

避難所のトイレの数は十分か

トイレが使えないときの対応策は

段ボールベッドは確保できているか
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１４

　

１質問者氏名１３番

　

角井

　

英明

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（２）

（３）

⑧

　

⑨

　　　

①

　　　

①

　

②

　

③

備蓄を進めるための予算は確保されているのか

福祉避難所の実施に向けた環境整備の進捗状況と課題は

「気候非常事態宣言」について

「気候非常事態宣言」についての見解は

火災時の対応について

火災時大型の消防車が入れない地域はあるか

どういった対策が講じられているか

該当地域への周知はできているか
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１５

　

１質問者氏名１１２番 野村 博雄 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

ー「

０

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

＠

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

　

②

　

③

　

④

ふるさと納税・企業版ふるさと納税について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

′

ふるさと納税について

関係者の努力で着実に増加してきた本件への新型コロナの影響は

それに対する対応策は

更なる返礼品の充実への取組みは

インターネットやマスメディアの活用が寄付金額に与える影響は

今後更なるインターネットやマスメディアの活用策は

その他の今後の取組は

企業版ふるさと納税について

今後更に魅力ある対象事業を充実させるための方策は

「人材派遣型」活用への方策は

更なる広報・周知の方法は

その他の今後の取組は

２

．・

　　　

ノ▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　　

ノ▼

Ｏ

　　　　　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

公共交通の整備推進について

路線バス、愛のりタクシーについて

愛のりタクシー回数券の販売場所充実への取組状況は

路線バス乗務員確保への取組状況は

バス路線の再編が市民に与える影響をどう考えているか

バス路線再編で影響を受ける市民に更なる手立てが必要では

路線バス、愛のりタクシーの新型コロナ対策は十分か

路線バスや愛のりタクシー以外の方策について

公共交通充実のため路線バスや愛のりタクシー以外の方策の推進状況は

３

Ｏ

　　　　　　　

Ｑ

　　　　

栂

①

　

②

　　　

①

　　　

①

コロナ禍で孤立する高齢者への支援の推進状況について

老人クラブを活かした取組みについて

老人クラブ活動補助金の一層の周知の推進状況は

老人クラブ活動補助金申請時の手続簡素化の推進状況は

老人福祉センターを活かした取組みについて

手紙を活用した相談やお励ましの手紙の提案の推進状況は

地域包括支援センターを活かした取組みについて

本センターが高齢者の身近な総合相談窓口であるという周知の推進状況は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１５

　

１質問者氏名１１２番 野村 博雄

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

（４）

②

　　　

①

利用しやすい体制づくりと、相談窓口の充実の推進状況は

メールによる相談への取組みについて

市ホームページからメールによる相談受付の推進状況は

４

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　　　

②

　　　

③

　　　

④

　　　

⑤

　　　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　　　

①

　　　

②

　

③

　

④

　　　

①

本市における次代を担う子どもたちの教育について

本市教育大綱の取組状況について

基本目標１「子ども一人ひとりの力を伸ばし「生きる力」を育みます」の現在

の取組状況・達成度と今後の取組は

基本目標２「持続可能な社会を担う人づくりを進めます」の現在の取組状況・

達成度と今後の取組は

基本目標３「次代を担う地域の子どもをみんなで守り育てます」の現在の取

組状況・達成度と今後の取組は

基本目標４「市民一人ひとりが生きがいを持って心豊かに学び続けられる

まちをつくります」の現在の取組状況・達成度と今後の取組は

基本目標５「歴史と伝統を生かし文化の香り高いまちをつくります」の現在

の取組状況・達成度と今後の取組は

新型コロナウイルス対策での連携について

公立学校間の連携は十分図られているか

小学校と中学校間の連携は十分図られているか

保幼小間の連携は十分図られているか

保育所篇幼稚園で公立と私立の連携は十分図られているか

全国学力・学習状況調査について

市長の本調査の捉え方は適切か

本年度の本市の結果と教育委員会の分析・評価は

学力向上への取組について

すべての市内の小中学校の教員で取り組めるよりわかりやすい統一課題の

設定と、ＰＤＣＡサイクルの徹底は図れているか

学習の習慣化と質的向上への取組状況は

家庭や地域との連携への取組状況は

４‐（３）‐②・（４）‐①～③も踏まえ、学力向上へその他の今後の取組は

市長が公約で触れた教育委員会の見直しとは

市長が公約で触れた教育委員会の見直しとは
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１６

　

１質問者氏名１１番

　

辻 真理子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

０

　

．

　　　　　　　　　　　　　

α

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

議案第６２号

　

令和３年度（２０２１年度）彦根市一般会計補正予算（第８号）について

これまでの経緯を踏まえて

図書館整備基本計画は維持するのか

燦ばれす図書館は３館体制におけるどの館の位置づけか

燦ばれす図書館は、増築をするのか

増築・改装費の概算金額をどの程度と見込んでいるのか

公共事業抑制の市長の方針に合致しているのか

事業実施に向けた工程は

審議会など、どれだけの同意・承認等を得るプロセスが必要か

最終完成までに必要となる事業費の見込は

事業費の内、純粋に彦根市の負担増となる金額は

２

（○

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

民間フリースクールへの公的支援の早期実施について

民間フリースクールへの公的支援の早期実施について

６月定例会以降、該当する民間フリースクールとの協議は行われたのか

教育委員会はどのような支援を考えているのか

教育支援教室「オアシス」の運営事業の令和３年度の予算はいくらか

「オアシス」に通っている児童数は

民間フリースクールへの具体的な支援はいつから始めるのか

和田市長は札幌方式の支援策をなぜ採用しなかったのか

３

（１）

①

　

②

導入増える「自動心臓マッサージ器」

自動心臓マッサージ器の有効性は

彦根市消防本部では「自動心臓マッサージ器」をいつから導入しているのか

導入の効果は

４

（１）

①

　

②

オリンピック・パラリンピック金メダリスト等の顕彰について

オリンピック・パラリンピック金メダリスト等の顕彰について

スポーツ・文化交流センターに顕彰スペースを確保する考えは

新ごみ処理施設に温水プールを設置する考えは

-23-



１月

個人質問 質問順位１

　

１７

　

１質問者氏名１１１番 和田

　

－繁

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

帆

▲、

　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　

′

０

　　　　　　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

　

④

彦根市の観光組織について

　

」

観光組織の変遷について

観光交流課の業務とは

コロナ禍における現在の観光交流課の主たる業務とは

本年度フィルムコミッション室の主たる業務とは

過去民間企業からの人材登用で現在活かされている業務は

観光に特化した部の創設の考えは

県、近隣市町の観光団体・組織との関係性について

観光交流課が関わっている組織・団体は

その組織・団体で役員として参画している団体は

（公社）びわこビジターズビューローとは

びわこビジターズビューローの役員に彦根市が入うていない理由は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

特別史跡内の環境整備状況について

特別史跡内の環境整備状況について

特別史跡内のトイレはすべて洋式化されているのか

城内におむつなど交換できる場所は何カ所あるのか

現在Ｗｉ－Ｆｉスポットは何カ所あるのか

Ｗｉ－Ｆｉスポットの順次整備の考えは

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑥

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

彦根市の交流人口増加策について

コンベンション誘致について

コンベンションサービス室を設置した理由は

どのような誘致活動をしてきたのか

コンベンション誘致の強みは

コンベンション誘致の弱みは

コンベンションサービス室を廃止した理由は

今後のコンベンションサービスについての考えは

現在のコンベンションサービスの窓口は

彦根ビューホテルについての見解は

新たなコンベンション施設を含む宿泊施設誘致の考えは
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１月

個人質問 質問順位１

　

１８

　

１質問者氏名１１８番 赤井

　

康彦

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　　　

①

　

②

　　　

①

　　　

②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　

⑲

ひこね燦ばれす図書館化と彦根市スポーツ・文化交流センター整備

ひこね燦ばれす図書館化

市長の決意は

図書館以外の活用は考えられなかったのか

劣化調査で解体が望ましいと判断された時

　

賠償責任にならないのか

図書冊数の想定はどれくらいか

指定管理者制度にするのか

閉館時間は

駐車場

　

私有地買収が出来なかった場合の考えは

図書館利用者の為の駐車場確保を考えるべきだが彦根市の見解は

渋滞解消の新たな考えは

彦根市スポーツ・文化交流センターまちなか交流棟

図書冊数はどれくらいになるのか

自習スペースは確保できるのか

図書館整備基本計画

燦ばれす図書館では足らない分の延べ床面積や冊数を補う図書館を今後

検討していくのか

燦ばれず図書館にも学習室を整備していくのか

彦根市スポーツ・文化交流センター整備等

現在の進捗状況は

ｅスポーツの機能を有するのか

指定管理者選定委員会の開催状況は

指定管理者の募集はいっになるのか

関係団体が事務局を置くという考えは

オープニングイベントは

燦ばれす側にもバス停留所を設置してはいかがか

現在の図書館や陸上競技場近くにもバス停留所を設置すべきでは

南彦根駅にエスカレーターを設置すべきでは

地元への説明は
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